

# Tras triunfo en el debate, equipo de Harris reclama un segundo cara a cara



Harris y Trump se saludan antes de iniciarse la ceremonia en recuerdo el 11 de septiembre. / Getty

**Renuente.** Trump, quien criticó a los moderadores, duda de participar en otro enfrentamiento.

**Brecha.** En encuesta rápida de CNN, el 67% de los televidentes dijo que se impuso la vicepresidenta.

El equipo de la vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, reclamó un segundo debate televisado con el

republicano Donald Trump, después de que la candidata demócrata saliera airosa de un primer cara a cara en el que

logró poner a la defensiva al magnate y antiguo inquilino de la Casa Blanca.

Harris y Trump nunca habían coincidido hasta el cara a cara del martes, en el que la aspirante demócrata a la Presidencia puso en aprietos al magnate neoyorquino. De hecho, uno de los momentos más comentados fue el apretón de manos que ambos se dieron

por iniciativa de la vicepresidenta, que se acercó al atril de su rival 'ex profeso'.

Mientras que Trump puso énfasis en materias como la economía local, inmigración y seguridad, Harris apuntó a la protección de la democracia, la protección social y de salud, el derecho al aborto, la crisis climática y el respaldo a las diversidades sexuales.

"Veremos lo que dicen las encuestas, pero no sé cómo se puede interpretar esto de otra manera que no sea una derrota bastante contundente para Trump", dijo el excongresista Charlie Dent, republicano de Pensilvania que lleva mucho tiempo criticando a Trump.

Y eso se supo casi de inmediato. Tras el fin de la discusión, el 63% de los votantes que vieron el duelo ante las cámaras del martes por la noche consideran que Harris lo hizo mejor, frente al 37% que se inclina por Trump, según una encuesta rápida realizada por CNN, que eligió en proporciones iguales a votantes demócratas y republicanos, aparte de un grupo de indecisos.

Entre los votantes demócratas el entusiasmo es masivo y un 96% dan por vencedora a su candidata, mientras que en

**-17% EN LA NYSE**

## Caída bursátil de Truth Social

Las acciones de Trump Media & Technology Group, matriz de Truth Social, la plataforma social de Donald Trump, cayó 17% en la sesión de ayer de la bolsa de Nueva York (NYSE) tras el debate entre el magnate y Kamala Harris. Los expertos sostienen que la notoria baja es parte de la tendencia registrada en los últimos meses y que se acrecentó luego de la contienda de la noche del martes, que el mercado interpretó como triunfo de Harris.

**14,7%**

de los votantes del 5 de noviembre serán de origen latino, el mayor porcentaje en la historia de EE.UU., con énfasis en el suroeste del país.

el campo republicano un 69% creen que Trump ganó, lo que produjo el margen final entre ambos debatientes.

"Ha sido divertido. Vamos a hacerlo otra vez", dijo en redes sociales un asesor de Harris, Brian Fallon. El equipo de campaña de la vicepresidenta planteó que los candidatos vuelvan a verse las caras en oc-

**"Trump nos dejó los peores datos de desempleo desde la Gran Depresión. Nos dejó la peor epidemia pública en un siglo. Nos dejó el peor ataque a nuestra democracia desde la Guerra Civil".**

**KAMALA HARRIS**

Lo que afrontó el gobierno de Biden

**"En Springfield, se están comiendo los perros, la gente que entró, se está comiendo los gatos, se está comiendo las mascotas de la gente".**

**DONALD TRUMP**

Hablando de los inmigrantes

tubre. "La vicepresidenta Harris está lista para un segundo debate. ¿Lo está Trump?", expuso Fallon en un correo electrónico, según ABC News, organizadora del por ahora único duelo televisado.

Trump, que públicamente había retado a Harris a celebrar tres debates, señaló ahora que los demócratas quieren ahora otro "porque perdieron", en una insólita declaración ante la prensa.

El expresidente, sin embargo, se mostró más reacio en una entrevista a Fox News: "Quizás no deberíamos hacerlo". Se autoproclamó vencedor y puso en duda la premura de los demócratas en pedir otro debate: "Cuando pierdes, inmediatamente quieres la revancha".

Varias cadenas se habían ofrecido a acoger otro cara a cara, pero por ahora lo único confirmado es el debate entre los aspirantes a la Vicepresidencia, el demócrata Tim Walz y el republicano J. D. Vance, quienes se encontrarán ante las cámaras el próximo 1 de octubre.

Harris y Trump se reencontraron ayer durante la ceremonia de homenaje organizada en Nueva York en recuerdo a las víctimas de los atentados del 11 de septiembre de 2001.

El acto fue liderado por el presidente Joe Biden, pero gran parte de las miradas las han acaparado los dos candidatos con opciones de sucederle en el Despacho Oval. Harris asistió a la ceremonia a la derecha de Biden, mientras que Trump estuvo separado del mandatario por Michael Bloomberg, exalcalde de Nueva York.

**AGENCIAS**